

# **Benefiz-Kirchenkonzert der Mainzer Hofsänger**

Am: Freitag, 21. Oktober um 19:00 Uhr  
In: Pfarrkirche St. Antonius Oberlahr

Eintritt: Vorverkauf 20,00 Euro Abendkasse 23,00 Euro

Der Kinderchor Kitty Kids und der Spontichor Burglahr/Oberlahr haben sich mit einem Kirchenkonzert der Mainzer Hofsänger entschlossen, die Arbeit von Bischof Alex Dias, Port Blair in Indien, dessen Diözese auf der Inselgruppe der Nikobaren und Andamanen besonders stark von der Flutkatastrophe im Dezember 2004 betroffen wurde und damit ein Großteil der Schulen, Kinderheime etc verlor, zu unterstützen.

Der Reinerlös der Benefizveranstaltung wird durch unseren Pastor der Kirchengemeinde St. Antonius Oberlahr, Monsignore Clemens Feldhoff, direkt an Bischof Dias weitergegeben.

## **Die Mainzer Hofsänger:**

Über die Jahre hinweg haben sich die „Mainzer Hofsänger“ ein großes Repertoire angeeignet. Die breite Palette beliebter Melodien und die gekonnten gesanglichen Interpretationen haben die „Mainzer Hofsänger“ längst zu einem weltbekannten Chor gemacht. Ob China , Russland, Kanada oder Amerika, um hier einige Länder zu nennen, überall begeistern sie ihr Publikum. In den meisten Konzertsälen, Theatern und Festhallen großer deutscher Städte werden „Die Mainzer Hofsänger“ genauso gerne gehört, wie auf Kreuzfahrtschiffen auf hoher See. Sie sind nicht nur musikalische Botschafter ihrer Heimatstadt Mainz und für das Land Rheinland-Pfalz, sondern auch Botschafter für ganz Deutschland in der Welt.

Der voluminöse anspruchsvolle Chorklang, strahlende Tenöre und profunde Bässe, beeindrucken den Zuhörer auch im sakralen Bereich. Das „Geistliche Liedgut“ umfasst Werke bekannter Komponisten wie Bach, Mozart, Schubert, Beethoven und Kreutzer. Ebenso bereichern Gospels, Spirituals und russisch- orthodoxe Kirchengesänge das umfangreiche Repertoire. Gerade die Kirchenmusik zeigt, dass sowohl im A-cappella-Gesang, als auch mit instrumentaler Begleitung, die ausgebildeten Sänger einen harmonischen Klangkörper bilden. Jeder einzelne Sänger begeistert auch als Solist und trägt gleichfalls zu dem markanten, homogenen Chorklang der Mainzer Hofsänger bei.

Kirchenkonzerte haben die Hofsänger bereits in der ganzen Welt, wie in St. Petersburg, im Dom zu Speyer, in der Kathedrale von Palma de Mallorca, im Berliner Kaiser-Wilhelm-Gedächtnisdom, um nur einige namhafte Kirchen zu nennen, gegeben. Warum nicht auch in der Kirche St. Antonius, Oberlahr? Es wird bestimmt ein ganz außergewöhnliches Konzert!

Haben Sie Lust auf diesen Kunstgenuss und möchten Sie „Die Mainzer Hofsänger“ live im Kirchenkonzert erleben?

Kartenvorverkauf bei Organisatorin Roswitha Brommenschenkel, Burglahr,  
Tel.02685- 98 97 07  
oder den angegebenen Vorverkaufsstellen

Spenden, sowie das Geld für die Konzertkarten können auf das Sonderkonto Roswitha Brommenschenkel, Verwendungszweck Benefizkonzert bzw. Spende Bischof Dias, Westerwald Bank Oberlahr, Kto Nr.: 980 19006 BLZ: 573 918 00 überwiesen werden.